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Résumé

Le M.oleifera Lam. est un arbre originaire d’Inde reparti actuellement un peu partout dans les
régions tropicales et arides du monde. La plupart de ses organes et plus particuliérement les
feuilles sont utilisés dans la médecine traditionnelle pour traiter diverses maladies et pour
lutter contre la dénutrition. Ce travail vise a divulguer les utilités nutritionnelles et
médicinales du M.oleifera et a explorer ses divers propriétés thérapeutiques et nutritionnelles
issues de son large profil phytochimique. Par ce travail, nous avons comme ambition de
promouvoir cette plante, et de proposer quelques pistes de perspectives afin de mieux
I’exploiter ce qui impose impérativement a établir plusieurs pistes de perspectives afin de
mieux 1’exploiter, en optimisant de I’extraction de ces principes actifs, en menant des études
in vivo chez I’humain afin de confirmer les résultats préalablement prouvés In vitro et chez les
animaux et toutes les autres pistes pouvant mener a une meilleure valorisation de cette plante.
Mots clés

Moringa oleifera, Phytochimie, valeur nutritionnelle, Activité pharmacologique, principes
actifs

Abstract

M.oleifera Lam is a tree native to India, currently distributed throughout the tropical and arid
regions of the world. most of these organs and more particularly the leaves are used in
traditional medicine to treat various diseases and to fight undernutrition. Through our work
we aim to disclose the nutritional and medicinal uses of M.oleifera and to explore these
various therapeutic and nutritional properties derived from its broad phytochemical profile.
This research has therefore guided us towards a renewed interest in this plant, which
imperatively requires establishing several possible avenues of outlook in order to exploit it
correctly, namely optimizing the extraction of these active ingredients, Conducting in vivo
studies in humans to confirm the results beforehand /n vitro and in animals and all the other
tracks which can lead to better valorization of this plant.

Key words

Moringa oleifera, Phytochemistry, Nutritional value, pharmacological activity, active
substances
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